



Las Mangas del Chaleco / Santos Briz (Reportero)

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- Es en la **Cámara de Diputados** donde se aliaron Morena, PVEM y PRI para desechar la solicitud de desafuero del diputado de Morena, **Cuauhtémoc Blanco**, acusado de violación en grado de tentativa.

La coordinadora de MC, **Ivonne Ortega**, le recriminó al presidente de la Mesa Directiva, **Sergio Gutiérrez Luna**, que haya permitido que Blanco hablara en tribuna. “En dónde dice que el violentador puede cerrar la intervención”, reprochó la yucateca. El tristemente célebre diputado y líder sindical, **Pedro Haces**, hizo fuerte a su compañero de bancaba, Cuauhtémoc Blanco, acompañándolo a cruzar la explanada del Recinto Legislativo cuando se dirigían al salón de sesiones. Después de la pasarela hizo una aclaración: “Si hay alguien feminista, he sido yo siempre”. Sin embargo, en una entrevista aseguró que las mujeres tienen que ser menos provocativas en el trabajo. “Sí claro, la mujer muchas veces provoca y después no se aguanta”, declaró.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EQWxbE7bjqNPi8DFFEUESNQB9jmiCcjtAIZ734Lwel6j1g?e=R2OHUC>